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«Независимая газета» 

Чиновников в регионах уволят по премьерской программе 

В течение ближайших двух лет численность чиновников федеральных 

министерств, работающих в территориальных структурах, будет сокращена. 

Соответствующее поручение премьера Дмитрия Медведева вчера было размещено на 

сайте правительства. Целевые показатели новой программы пока не обозначены. 

Количество госслужащих, подлежащих увольнению, должны будут определить сами 

ведомства. Однако, какие бы повышенные обязательства по оптимизации штатной 

численности федеральных госслужащих министры бы ни взяли, ожидать коренных 

перемен не приходится. За последние 10 лет было принято как минимум две 

программы сокращения бюрократического аппарата, и ни одна из них не дала 

заметных результатов.  

http://www.ng.ru/economics/2013-10-14/4_premier.html  

http://www.ng.ru/economics/2013-10-14/4_premier.html
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 «Коммерсант» 

Россия влилась в мировую повестку  

В Вашингтоне завершилась осенняя сессия МВФ и Всемирного банка, в ходе 

которой прошло последнее совещание по финансовой программе председательства 

России в G20. В 2014 году G20 займется вопросами, которые из-за быстрого 

сближения повестки России и других членов "экономического клуба" в значительной 

степени затрагивают российскую экономику, в том числе проблемами пенсионных 

сбережений. 

http://195.68.141.146/doc/2319301   

 

«Коммерсант» 

 Резервный фонд останется ни с чем  

По итогам девяти месяцев федеральный бюджет-2013 закрыт с профицитом в 

1,2% ВВП. Несмотря на такой позитивный результат трех четвертей года и стабильно 

дорогую нефть, Белый дом, согласно одобренным им на прошлой неделе поправкам к 

закону о бюджете, по итогам года ждет дефицита. Для его закрытия правительство 

готово не только потратить предназначенные Резервному фонду нефтегазовые доходы 

этого года, но и зарезервировало себе возможность "залезть" в накопления прошлых 

лет, изъяв из них до 200 млрд руб. 

http://195.68.141.146/doc/2319479    

 

«Ведомости» 

Счетная палата усомнилась в исполнимости бюджета 

Счетная палата не исключила, что темпы роста ВВП России, заложенные в 

проект федерального бюджета на 2014-2016 гг., достигнуты не будут, как и другие 

ключевые параметры, говорится в опубликованном сегодня пространном заключении 

ведомства на проект бюджета. Минэкономразвития прогнозирует, что рост ВВП 

ускорится с 1,8% в 2013 г. до 3-3,3% в 2014-2016 гг. за счет восстановления роста 

инвестиций в основной капитал. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/17446371/schetnaya-palata-usomnilas-v-roste-

vvp#ixzz2hh06DYiK  

   

 

http://195.68.141.146/doc/2319301
http://195.68.141.146/doc/2319479
http://www.vedomosti.ru/finance/news/17446371/schetnaya-palata-usomnilas-v-roste-vvp#ixzz2hh06DYiK
http://www.vedomosti.ru/finance/news/17446371/schetnaya-palata-usomnilas-v-roste-vvp#ixzz2hh06DYiK
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«РИА Новости» 

Силуанов: РФ не будет менять стратегию инвестирования 

нацрезервов 

РФ не планирует менять стратегию инвестирования национальных резервов, 

45% которых вложены в казначейские бумаги США, сообщил министр финансов РФ 

Антон Силуанов. 

По его словам, проблемы, связанные с отсутствием договоренности между 

Конгрессом и администрацией президента по уровню госдолга США, носят 

временный характер, и казначейские бумаги по-прежнему имеют высокий рейтинг и 

остаются надежными. 

http://ria.ru/economy/20131011/969440737.html#ixzz2hh22hnKm  

  

«Коммерсант» 

Минэкономики взвесило малый и средний бизнес  

 Минэкономики опубликовало данные, на основании которых смогло убедить 

правительство выделить 100 млрд руб. из Фонда нацблагосостояния  на поддержку 

малого и среднего предпринимательства (МСП). К началу 2013 года в стране было 

зарегистрировано 6037 тыс. субъектов МСП, на которых было занято 17845 тыс. 

человек. Это 25% от общей численности работников в экономике. При этом в 

зарубежных странах малый и средний бизнес является основным источником создания 

новых рабочих мест, отмечают авторы доклада: там на его долю приходится до 80% 

работающих. Доля сектора МСП в ВВП России составляет около 19-20%, 

аналогичный показатель в странах ЕС составляет 50-60%. Это говорит о серьезном 

отставании развития малого и среднего бизнеса в России, делает вывод 

Минэкономики. 

http://195.68.141.146/doc/2319509 

  

«Прайм» 

МЭР РФ к ноябрю представит предложения по размеру 

доходности инвестиций в сфере ЖКХ 

Правительство РФ поручило Минэкономразвитию к 1 ноября проработать 

предложения по размеру доходности инвестированного капитала, достаточного для 

стимулирования инвестиций в сфере жилищно-коммунального хозяйства, следует из 

поручения, опубликованного на сайте правительства. 

http://ria.ru/economy/20131011/969440737.html#ixzz2hh22hnKm
http://195.68.141.146/doc/2319509
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Кроме того, к этому же сроку было поручено представить предложения о 

внедрении инновационных технологий в сферах теплоснабжения, водоснабжения и 

водоотведения, проанализировать вопрос об оснащенности зданий и сооружений в 

стране приборами учета электроэнергии. 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20131014/768077072.html 

  

«РИА Новости» 

Дворкович: цены на бензин в РФ в 2014 году вырастут на 6-10% 

Рост цен на бензин в России в 2014 году оценивается в 6-10%, сообщил 

журналистам курирующий ТЭК вице-премьер Аркадий Дворкович. 

"Небольшой рост цен на бензин, скорее всего, будет. Он оценивается в 

интервале 6-10%", — сказал Дворкович в кулуарах форума "Открытые инновации" в 

РИА Новости. 

http://ria.ru/economy/20131014/969846240.html#ixzz2hh1O9imN 

 

 «Коммерсант» 

Кубометр за пол-литра  

Максимальную цену газомоторного топлива, которая уже ограничена 

государством, надо привязать не к бензину, а к дизтопливу, считают в "Газпроме". 

Минэнерго подготовило проект постановления правительства, по которому цена 

кубометра газомоторного топлива не должна превышать половины стоимости литра 

дизельного. По мнению экспертов, это поможет "Газпрому" убедить владельцев 

дизельного автопарка, прежде всего муниципалитеты и коммунальные службы, 

перевести технику на газ, а затем ограничение цен может быть снято. 

http://195.68.141.146/doc/2319298 

  

«Независимая газета» 

Прогноз IEA: в 2014 году США обгонят Россию и выйдут на 

первое место по добыче нефти 

США выйдут на первое место в мире по добыче нефти, обогнав Россию, в 

будущем году, прогнозирует Международное энергетическое агентство (IEA). 

«Поскольку добыча превышала 10 миллионов баррелей в сутки в течение двух 

последних кварталов, США могут стать крупнейшим не входящим в ОПЕК 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20131014/768077072.html
http://ria.ru/economy/20131014/969846240.html#ixzz2hh1O9imN
http://195.68.141.146/doc/2319298
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производителем жидких углеводородов, обогнав Россию, ко второму кварталу 2014 

года. И это не считая биотоплива и роста нефтепереработки», – говорится в 

ежемесячном докладе IEA.   

http://www.ng.ru/economics/2013-10-14/4_oil.html 

  

«Коммерсант» 

КамАЗ и МАЗ катятся в разные стороны  

 Переговоры об объединении КамАЗа и МАЗа, которые идут более двух лет, так 

и не продвинулись: президента Белоруссии Александра Лукашенко не устраивают 

предложения российской стороны. Он согласен на создание совместной с КамАЗом 

сбытовой сети, но это неинтересно российской компании. 

http://195.68.141.146/doc/2319526 

  

«Коммерсант» 

МВФ выписал развивающимся странам рецепт роста 

Как показывает представленное в Вашингтоне на сессии МВФ и Всемирного 

банка исследование экспертов фонда, лишь половина снижения темпов роста ВВП 

развивающихся стран обусловлена действиями их торговых партнеров — развитых 

государств. Около 40–45% снижения темпов роста развивающихся стран, в число 

которых входит Россия — результат их внутренних проблем. 

Тема «инвестиционной паузы» на развивающихся рынках остается одной из 

ключевых на осенней сессии МВФ и ВБ. 

Россия довольно точно следует выводам МВФ — консолидация финансового 

надзора в ЦБ, реформы на рынке пенсионных сбережений, инфраструктурные 

инвестиции из Фонда национального благосостояния, введение «базельского» 

регулирования в пакете осенних структурных реформ, объявленных правительством 

Дмитрия Медведева в ходе бюджетного процесса 2013 года. Некоторые проблемы 

можно усмотреть лишь в открытии рынков внешней торговли в связи с созданием 

Таможенного союза.  

http://195.68.141.146/doc/2319037 

 

 

 

http://www.ng.ru/economics/2013-10-14/4_oil.html
http://195.68.141.146/doc/2319526
http://195.68.141.146/doc/2319037
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«Российская газета» 

Против лома  

Для автомобилистов могут ввести новый налог. Платить придется не за сам факт 

владения авто, а за выбросы СО2 во время езды. Об общих принципах ухода от 

транспортного налога и перехода на экологический, который действует в Европе, 

минпромторг уже договорился с министерством финансов, подтвердил "РГ" 

заместитель министра промышленности и торговли Алексей Рахманов. 

http://www.rg.ru/2013/10/14/eco.html 

 

«Российская газета» 

Где лучше работать  

Недавно министр труда и социальной защиты РФ Максим Топилин, 

констатировав некритичное увеличение уровня безработицы в стране, заявил о 

необходимости сокращать "неэффективные рабочие места" и "улучшать условия 

труда". Борьбу с "серыми" зарплатными схемами ужесточает и Министерство 

финансов РФ. Эти и другие инициативы, исходящие в том числе и от руководства 

государством, прежде всего призваны решать общие для страны экономические 

проблемы, такие как рост производства и наполняемость налогами бюджетов всех 

уровней. Как показывают социологические исследования, тот же заработок в конверте 

не устраивает не только государство, но и самих работников. С каждым годом все 

больше трудоспособного населения в России отдает предпочтение не размеру 

заработной платы, а социальным гарантиям, стабильности и возможности применить 

свои профессиональные знания на практике. 

http://www.rg.ru/2013/10/14/rabota.html 

 

«Деловой квартал» 

Выживаемость Рустама Минниханова оценили в 4 балла - 

РЕЙТИНГ 

Второй за год рейтинг политической выживаемости губернаторов опубликовали 

исследовательские компании «Минченко консалтинг» и «Петербургская политика».  

Действующим губернаторам эксперты ставят баллы от 1 до 5. «Пятерка» говорит о 

том, что губернатора скорее всего переизберут на новый срок. 

Президент Татарстана не вошел в число отличников, как в предыдущем 

мартовском рейтинге. На этот раз уровень выживаемости Рустама Минниханова 

эксперты оценили в 4 балла. Сильными сторонами Рустама Минниханова названы 

http://www.rg.ru/2013/10/14/eco.html
http://www.rg.ru/2013/10/14/rabota.html
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низкая конфликтность, успешное проведение Универсиады, лоббистское влияние 

выходцев из Татарстана. Слабыми сторонами стали угроза нарастания бюджетных 

проблем и сложная ситуация в исламской общине. Что подразумевается под второй 

формулировкой, в исследовании не уточняется. 

Отличниками эксперты посчитали 17 глав регионов, среди них - врио президента 

Дагестана Рамазан Абдулатипов, глава Дагестана Юнус-Бек Евкуров, губернатор МО 

Андрей Воробьев, глава Чеченской республики Рамзан Кадыров и др. 

В исследовании приведена статистика точности оценок рейтингов политической 

выживаемости губернаторов по итогам кадровых перестановок 2007-2013 годов. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/rejtinge-vyzhivaemosti-rustama-minnixanova-ocenili-v-4-

balla-236799688#ixzz2hgyquOOq 

  

«Коммерсант» 

Список губернаторов-отставников становится открытым  

Отставку ряда глав регионов предсказывает рейтинг политической 

выживаемости губернаторов. Рейтинг политической выживаемости губернаторов 

подготовлен фондом "Петербургская политика" и коммуникационным холдингом 

"Минченко Консалтинг". Орловский и удмуртский губернаторы Александр Козлов и 

Александр Волков, чьи полномочия заканчиваются в феврале 2014 года (планово 

выборы глав в 2014 году должны пройти в 11 регионах), получили "единицу".  

http://195.68.141.146/doc/2319488 

  

 «Деловой квартал» 

Назначен новый замглавы исполкома, который будет курировать 

развитие предпринимательства 

Им стал советник мэра Иван Кузнецов. Он будет курировать вопросы 

экономического развития, предпринимательства, внешних связей, туризма, 

международного сотрудничества, наружной рекламы, а также блок информационных 

технологий и связи. 

- Безусловно, это назначение – серьезный аванс, – сказал Ильсур Метшин. – 

Надеемся, что молодость станет залогом успеха, нужны молодые кадры с 

креативными идеями. 

Иван Кузнецов является выпускником бизнес-школы «Сколково», отметил 

Ильсур Метшин. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/rejtinge-vyzhivaemosti-rustama-minnixanova-ocenili-v-4-balla-236799688#ixzz2hgyquOOq
http://kazan.dkvartal.ru/news/rejtinge-vyzhivaemosti-rustama-minnixanova-ocenili-v-4-balla-236799688#ixzz2hgyquOOq
http://195.68.141.146/doc/2319488
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Напомним, что 30 сентября решением Ильсура Метшина другой его помощник - 

по борьбе с коррупцией - Ратмир Шайдуллин назначен председателем комитета 

земельных и имущественных отношений (КЗИО) исполкома Казани.  

Это не последнее изменение в администрации города: свою должность покидает 

заместитель руководителя исполкома по вопросам подготовки и проведения 

Универсиады-2013 Руслан Шакиров, который работал на этой должности с декабря 

2010 года. Глава города поблагодарил его за продолжительную совместную работу и 

вручил Знак отличия «За труд и доблесть на благо Казани». Куда уходит Шакиров, не 

уточняется. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/v-kazani-novyj-zamglavy-ispolkoma-kotoryj-budet-kurirovat-

razvitie-predprinimatelstva-236799847#ixzz2hgyJ1Iac 

 

«Российская газета» 

Частных лотерей в России не будет 

 В России останутся только государственные лотереи. Их количество 

сократится, а выигрыши вырастут.Такие предложения прописаны в заключении 

Экспертного совета при правительстве РФ в рамках исполнения поручения первого 

вице-премьера правительства Игоря Шувалова.  

 По оценкам специалистов, объем рынка тиражных лотерей сейчас составляет 

порядка 10 миллиардов рублей и примерно столько же - лотерей бестиражных. Объем 

продаж лотерей мог бы быть больше, если бы не несколько "но". Одна из главнейших 

проблем - подорвано доверие населения к лотереям. Граждане не спешат приобретать 

билетики, потому что считают, что выиграть невозможно, деньги поделят те, кто 

проводит эти лотереи. Сейчас в стране билетики покупают менее 5 процентов 

населения. 

http://www.rg.ru/2013/10/14/loterea-site.html 

 

«Российская газета» 

Нобеля по экономике дали американцам  

Лауреатами Нобелевской премии в области экономики стали американцы Роберт 

Шиллер, Юджин Фама и Ларс Петер Хансен. Их имена комитет премии выбрал "за 

эмпирический анализ цен активов". Победители получит 1,25 миллиона долларов. 

Способа предсказать, сколько будут стоить акции и облигации в ближайшие дни 

или недели, нет, - говорится в сообщении Нобелевского комитета. - Но вполне 

возможно предвидеть, как цены будут изменяться в долгосрочном периоде: от трех до 

пяти лет". 

http://kazan.dkvartal.ru/news/v-kazani-novyj-zamglavy-ispolkoma-kotoryj-budet-kurirovat-razvitie-predprinimatelstva-236799847#ixzz2hgyJ1Iac
http://kazan.dkvartal.ru/news/v-kazani-novyj-zamglavy-ispolkoma-kotoryj-budet-kurirovat-razvitie-predprinimatelstva-236799847#ixzz2hgyJ1Iac
http://www.rg.ru/2013/10/14/loterea-site.html


10 
 

В прошлом году лауреатами Нобелевской премии стали американские ученые 

Элвин Рот и Ллойд Шэпли "за разработку теории устойчивых распределений и 

практики моделирования рынков". 

http://www.rg.ru/2013/10/14/premia-site.html 

 

«Российская газета» 

За расходами бюджета усилят контроль  

Результаты анализа Счетной палаты свидетельствуют о существенных 

недостатках в качестве разработки большинства госпрограмм. Этот и другие 

серьезные выводы содержатся в официальном заключении на проект закона "О 

федеральном бюджете на 2014 год и на плановый период 2015 и 2016 годов". 

Документ, подготовленный под началом новой главы Счетной Палаты Татьяной 

Голиковой направлен  в Госдуму. 

Всего правительством утверждено 40 из 43 госпрограмм, предусмотренных 

перечнем. На 1 октября 2013 года не приняты 3 госпрограммы: "Развитие пенсионной 

системы Российской Федерации", "Обеспечение обороноспособности страны", 

"Социально-экономическое развитие Арктической зоны Российской Федерации на 

период до 2020 года". 

Кроме того, акцентируется  в документе задача, поставленная Президентом в 

Бюджетном послании "О бюджетной политике в 2013 - 2015 годах" по формированию 

бюджета на базе государственных программ в полном объеме и на необходимом 

качественном уровне не реализована. 

Цели и показатели госпрограмм не всегда увязаны со стратегическими 

приоритетами национального развития. СП приводит примеры. Завершение 

госпрограммы "Энергоэффективность и развитие электроэнергетики" не повлияет на 

показатель "Потери электроэнергии в электрических сетях, от общего отпуска". 

http://www.rg.ru/2013/10/14/budzet-site.html 

 

«Деловой квартал» 

В Набережных Челнах в антикафе откроют бизнес-инкубатор 

Для того, чтобы начать бизнес, не обязательно снимать офис, считают авторы 

проекта.  

В набережночелнинском антикафе «Time Сквер» откроется бизнес-инкубатор. 

Проект запускает Школа бизнеса "Предпринимай", которая представит его 17 октября 

в рамках бизнес-конференции в антикафе. 

http://www.rg.ru/2013/10/14/premia-site.html
http://www.rg.ru/2013/10/14/budzet-site.html
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- Участники получат помещение и сообщество таких же предприимчивых, а 

также информационную поддержку, бухгалтерское сопровождение и менторство. 

Здесь будут проводиться тренинги, семинары. Резидентам будет оказана помощь в 

развитии и поиске инвесторов, - слова из руководителей Школы бизнеса Артура 

Зарипова. 

Прием заявок в бизнес-инкубатор уже начался, по итогам собеседования в него 

примут 20 человек. Минимальный срок пребывания в инкубаторе – полгода. 

Напомним, что Набережных Челнах работает бизнес-инкубатор на 50 стартапов 

в ИТ-парке. Кроме того, осенью в Челнах анонсировали открытие бизнес-инкубатор 

на 15 резидентов, созданного на частные инвестиции. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/v-naberezhnyx-chelnax-v-antikafe-otkroyut-biznesinkubator-

236799944 

 

«Деловой квартал» 

Инвесторы «Смарт Сити-Казань» из Сингапура запустят 

радиостанцию на английском языке 

Сингапурская компания, инвестировавшая в «Смарт Сити-Казань», решила 

расширить сферу своего влияния в Татарстане – в этот раз темой дня стали 

медиапроекты.  

Представители компании, ставшей одним из первых резидентов «Смарт Сити-

Казань», совместно с «Татмедиа» откроют в Казани англоязычную радиостанцию. По 

словам регионального директора компании Лим Шу Цзяна, в штате будущей 

радиостанции будут задействованы носители языка. 

 В «Смарт Сити-Казань» компания инвестировала $180 млн – на них будут 

построены Транзитный отель, Апарт отель и Международный университет туризма и  

бизнеса. Помимо этого, группа компаний “Radiance” планирует активное 

сотрудничество в области ведения образовательных международных программ на 

английском языке, реализация медиапроектов так же входит в число первоочередных 

задач для компании. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/investory-smart-sitikazan-iz-singapura-zapustyat-

radiostanciyu-na-anglijskom-yazyke-236799926 

 

 

 

 

http://kazan.dkvartal.ru/news/v-naberezhnyx-chelnax-v-antikafe-otkroyut-biznesinkubator-236799944
http://kazan.dkvartal.ru/news/v-naberezhnyx-chelnax-v-antikafe-otkroyut-biznesinkubator-236799944
http://kazan.dkvartal.ru/news/investory-smart-sitikazan-iz-singapura-zapustyat-radiostanciyu-na-anglijskom-yazyke-236799926
http://kazan.dkvartal.ru/news/investory-smart-sitikazan-iz-singapura-zapustyat-radiostanciyu-na-anglijskom-yazyke-236799926
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«Бизнес онлайн» 

Евгений Богачев нашел преемника в семье спикера Госсовета? 

МОСКВА В БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ ДОЛЖНА УТВЕРДИТЬ ДВОИХ НОВЫХ 

ЗАМЕСТИТЕЛЕЙ ГЛАВЫ НАЦБАНКА РТ 

Как стало известно газете «БИЗНЕС Online», сын спикера Госсовета РТ, 

директор казанского филиала банка «Зенит» Дамир Мухаметшин станет заместителем 

председателя Национального банка РТ. Соответствующие документы были 

отправлены на согласование в центральный аппарат Банка России еще летом – после 

того как стало известно о реорганизации бизнеса группы «Зенит» с существенным 

сокращением полномочий и сферы деятельности убыточного филиала. По мнению 

экспертов, единственным мотивом для 42-летнего банкира идти в Нацбанк может быть 

перспектива сменить на посту его главу Евгения Богачева. На это место есть и другие 

претенденты. Впрочем, по данным целого ряда источников «БИЗНЕС Online», раньше 

лета следующего года о смене главы Нацбанка говорить преждевременно. 

- Раньше у нас был начальник управления надзора – заместитель председателя. 

Теперь мы тире убрали, сделали просто начальник и просто зам. Замом будет 

Мухаметшин, – рассказал нашему изданию Богачев. – А начальником управления 

надзора мы предлагаем Резеду Шигапову, она пока исполняет обязанности. Я 

рекомендовал ее, она очень решительная женщина, специалист. 

Кроме заместителя по надзору у председателя Нацбанка появится новый первый 

зам – им после согласования в ЦБ станет начальник управления сопровождения 

программных комплексов Михаил Магданов.  

У председателя Нацбанка теперь будет пять заместителей: кроме Мухаметшина 

и Магданова это курирующая вопросы лицензирования Наиля Гильмутдинова, 

начальник управления платежных систем, расчетов и налично-денежного обращения 

Геннадий Шаров и зам по хозяйственным делам Валентин Капитанов. 

В приемной Мухаметшина, услышав причину звонка корреспондента «БИЗНЕС 

Online», сначала уверенно заявили: «Дамир Фаридович никуда не уходит!» Однако 

узнав, что правдивость этой информации официально подтверждена, попросили 

перезвонить позже, но затем со ссылкой на шефа от комментариев отказались. 

Сам Евгений Борисович как- то рассказывал газете "БИЗНЕС Online", что 

предлагал свое кресло бенефициару группы ТФБ, предправления Татфондбанка 

Роберту Мусину. Но последний отказался, сославшись на занятость в собственных 

проектах.  

Источники "БИЗНЕС Online" в банковской отрасли называют самые разные 

имена людей, претендовавших только в 2013 году на должность председателя 

Нацбанка РТ. Это и министр экономики РТ Мидхат Шагиахметов, причем, по нашим 

данным, он был не против. Хотел, говорят, возглавить Нацбанк и глава 

минтрудсоцзащиты Айрат Шафигуллин... 
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Тем временем Богачев, судя по всему, уходить все же не торопится. Не хочет 

отпускать шефа и коллектив Нацбанка, который благодаря отеческому стилю 

управления Евгения Борисовича крайне предан ему лично. И все же в банковских 

кругах есть две версии даты ухода Богачева с поста главы Нацбанка РТ. Первая – 

после празднования летом будущего года 150-летия со дня основания в 1864 году в 

столице Казанской губернии отделения Государственного банка. Вторая – по 

достижении Евгением Борисовичем в 2016 году возраста 75 лет... В общем, не сегодня 

и не завтра, но о преемниках надо думать при любом варианте загодя. 

http://www.business-gazeta.ru/article/89532/ 

 

«РБК» 

В минэкономики РТ обсудили развитие промпарка "Тюлячи". 

В промышленном парке "Тюлячи" уже работают три резидента. Об этом 

сообщил министр экономики РТ Мидхат Шагиахметов на совещании по вопросу 

развития промпарка. Всего, отметил министр, промпарков в Татарстане 14, но 

тюлячинский может стать флагманом среди подобных объектов. 

В ходе совещания участники обсудили вопросы газоснабжения, доставки 

электрической энергии непосредственно до резидентов и вопросы подготовки 

дорожного основания для доставки на территорию парка тяжеловесных станков и 

оборудования. Примерный объем требуемых средств на эти цели составляет 30 млн 

руб.  

М.Шагиахметов поручил уделить внимание развитию инфраструктурных 

объектов. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/12/10/2013/881886.shtml 

 

«Татар-информ» 

Профильный комитет ГС РТ рекомендовал принять проект 

бюджета РТ на 2014-2016 гг. в 1-м чтении 

 Проект основного финансового документа республики рассмотрели сегодня на 

заседании комитета парламента по бюджету, налогам и финансам. Заседание провел 

председатель комитета Мурад Гадыльшин. 

С докладами об основных прогнозных показателях социально-экономического 

развития республики и финансовых параметрах проекта бюджета на 2012 год и 

плановый период 2013 и 2014 гг. парламентариев ознакомили 1-й заместитель 

министра экономики РТ Сария Сиразиева и министр финансов РТ Радик Гайзатуллин. 

http://www.business-gazeta.ru/article/89532/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/12/10/2013/881886.shtml
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Напомним, проект бюджета на будущий год детально обсуждался на зональных 

совещаниях, которые прошли в Чистополе, Набережных Челнах и Зеленодольске с 

привлечением соседних муниципальных образований. Таким образом, в обсуждении 

приняли участие все муниципальные образования Татарстана. Обсудили проект 

основного финансового документа республики и во всех комитетах республиканского 

парламента и на парламентских слушаниях. 

Парламентарии задали выступающим различные вопросы. Касались они налога 

на прибыль, доли убыточных предприятий и дохода физических лиц. Отвечая на 

вопросы депутатов, Сария Сиразиева отметила, что доля убыточных предприятий в РТ 

составляет чуть более 22 процентов. При этом растет доля убыточных предприятий в 

сельском хозяйстве (12,4 процента). 

http://www.tatar-inform.ru/news/kazan/2013/10/14/379090/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание Комиссии по военно-техническому сотрудничеству 

России с иностранными государствами 

Владимир Путин провёл заседание Комиссии по вопросам военно-технического 

сотрудничества Российской Федерации с иностранными государствами. 

 

Обсуждались, в частности, пути развития отечественного оборонно-

промышленного комплекса, вопросы правовой охраны результатов интеллектуальной 

деятельности в сфере ВТС. 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/

19412 

 

Дмитрий Медведев совершит официальный визит в Китай 21–23 

октября  

Председатель Правительства Российской Федерации Дмитрий Медведев с 21 по 

23 октября будет находиться в Китайской Народной Республике. Официальный визит 

состоится по приглашению Премьера Государственного Совета КНР Ли Кэцяна. 

Главным мероприятием поездки станет 18-я регулярная встреча глав 

правительств России и Китая, которая пройдёт 22 октября в Пекине. 

http://www.tatar-inform.ru/news/kazan/2013/10/14/379090/
http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/19412
http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/19412
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В ходе визита Дмитрий Медведев встретится также с другими руководителями 

КНР. В заключительный день визита глава российского Правительства посетит 

научный и инновационный центр КНР – город Хэфей провинции Аньхой. 

Предстоящие в рамках встречи глав правительств переговоры будут касаться 

широкого круга вопросов торгово-экономического и гуманитарного сотрудничества 

между двумя странами. Особое внимание планируется уделить таким значимым для 

двустороннего сотрудничества задачам, как наращивание объёмов и 

совершенствование структуры взаимной торговли, развитие инвестиционного 

взаимодействия государств, реализация масштабных проектов в энергетике и 

укрепление промышленно-производственной кооперации. 

http://government.ru/announcements/7346 

 

Решения по итогам заседания президиума Совета при Президенте 

Российской Федерации по модернизации экономики и инновационному 

развитию России об инновационном развитии в сфере жилищно-

коммунального хозяйства  

Заседание президиума состоялось 1 октября 2013 года. По его итогам приняты 

следующие решения (протокол заседания №3): 

2. Минэнерго России (А.В.Новаку), Минрегиону России (И.Н.Слюняеву), 

Минэкономразвития России (А.В.Улюкаеву), ФСТ России (С.Г.Новикову), ФАС 

России (И.Ю.Артемьеву) внести согласованные предложения, предусматривающие: 

а) возможность применения с 1 июля 2014 года принципов тарифного 

регулирования в сфере теплоснабжения, включающих определение экономически 

обоснованного предельного уровня цены на тепловую энергию, соответствующего 

цене на тепловую энергию от альтернативного источника теплоснабжения при 

применении наилучших доступных технологий (цена «альтернативной котельной»); 

б) возможность назначать в городах с населением 500 тыс. человек и более 

единую теплоснабжающую организацию в каждой системе централизованного 

теплоснабжения до утверждения схемы теплоснабжения с наделением её 

обязанностью по разработке (участию в разработке) проекта схемы теплоснабжения. 

Срок – 22 октября 2013 года. 

6. Минрегиону России (И.Н.Слюняеву), Госстрою (В.А.Токареву), 

Минэкономразвития России (А.В.Улюкаеву) совместно с Экспертным советом при 

Правительстве Российской Федерации и Аналитическим центром при Правительстве 

Российской Федерации проанализировать исполнение требований Федерального 

закона от 23 ноября 2009 года №261-ФЗ «Об энергосбережении и о повышении 

энергетической эффективности и о внесении изменений в отдельные законодательные 

акты Российской Федерации» в части оснащённости зданий и сооружений приборами 

http://government.ru/announcements/7346
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учёта энергетических ресурсов и представить предложения по стимулированию их 

установки. 

Срок – 27 ноября 2013 года. 

в указанном справочнике. 

8. Минэкономразвития России (А.В.Улюкаеву), Минэнерго России 

(А.В.Новаку), Минрегиону России (И.Н.Слюняеву), ФСТ России (С.Г.Новикову) 

проработать предложения по размеру доходности инвестированного капитала, 

достаточного для стимулирования инвестиций и внедрения инновационных 

технологий в сферах теплоснабжения, водоснабжения и водоотведения. 

Срок – 1 ноября 2013 года. 

http://government.ru/orders/7334 

 

Поручения по итогам XII Международного инвестиционного 

форума «Сочи-2013»  

Председатель Правительства России принял участие в работе форума 27–28 

сентября 2013 года. По итогам участия в мероприятиях форума Дмитрий Медведев 

дал следующие поручения (резолюция от 8 октября 2013 года №ДМ-П16-7149): 

 

1. Минфину России (А.Г.Силуанову) и Минэкономразвития России 

(А.В.Улюкаеву) совместно с администрацией Краснодарского края и инвесторами – 

ответственными исполнителями Программы строительства олимпийских объектов и 

развития города Сочи как горноклиматического курорта проработать вопрос об 

установлении экономически обоснованных ставок по налогу на имущество 

организаций в отношении олимпийских объектов, а также о предоставлении иных мер 

государственной поддержки инвесторам. 

5. Минрегиону России (И.Н.Слюняеву), Минэкономразвития России 

(А.В.Улюкаеву), Минфину России (А.Г.Силуанову), Минздраву России 

(В.И.Скворцовой), Минтруду России (М.А.Топилину), Минсельхозу России 

(Н.В.Фёдорову), МЧС России (В.А.Пучкову), Роспотребнадзору (Г.Г.Онищенко) и 

Ростехнадзору (А.В.Ферапонтову) с участием органов государственной власти 

субъектов Российской Федерации подготовить и внести в установленном порядке в 

Правительство Российской Федерации предложения о передаче в 2014–2015 годах 

федеральных полномочий для исполнения на региональный уровень с 

соответствующим сокращением федеральных государственных гражданских 

служащих в регионах. 

http://government.ru/orders/7334
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Заместителю Председателя Правительства Российской Федерации Д.Н.Козаку 

при необходимости провести согласительные совещания по данному вопросу. 

http://government.ru/orders/7329 

 

Письмо в Правительство Российской Федерации о доработке 

государственных программ Российской Федерации 

Уважаемый Дмитрий Анатольевич! 

В соответствии с поручениями Правительства Российской Федерации 

ответственным исполнителям государственных программ Российской Федерации 

необходимо в срок до 29 октября 2013 г. представить в Правительство Российской 

Федерации уточненные государственные программы Российской Федерации в 2014-

2016 годах. 

В этой связи Минэкономразвития России совместно с Минфином России в целях 

учета положений Бюджетного послания, а также уточнения отдельных положений 

нормативной правовой базы на основе практики разработки государственных 

программ и планов их реализации были подготовлены предложения по изменению в 

нормативно-методическую базу по разработке и реализации государственных. 

В настоящее время Минэкономразвития России внесло проект постановления 

Правительства Российской Федерации об изменении Порядка в Правительство 

Российской Федерации и совместно с Минфином России ведет работу по подготовке 

соответствующих изменений в Методические указания. 

Кроме того, следует отметить, что согласно положениям пункта 2 статьи 179 

Бюджетного кодекса Российской Федерации государственные программы подлежат 

приведению в соответствие с законом о бюджете не позднее двух месяцев со дня 

вступления его в силу.  

Принимая во внимание вышеизложенное, представляется целесообразным 

поручить ответственным исполнителям государственных программ: 

1.  В ходе доработки государственных программ руководствоваться 

положениями проекта Методических указаний, размещенного в сети «Интернет» по 

адресу: www.programs.gov.ru в разделе «Нормативно-правовая база». 

2. Привести государственные программы в соответствие с вступающим в силу 1 

января 2014 г. федеральным законом «О федеральном бюджете на 2014 год и на 

плановый период 2015 и 2016 годов» и представить их в Правительство Российской 

Федерации в установленном порядке в срок до 1 февраля 2014 года. 

А.В. Улюкаев 

http://government.ru/orders/7329
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http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/strategicplanning/govprograms/doc2013

1014_5 

 

Выписка из протокола заседания комиссии по подтверждению 

соответствия электронной площадки 

Выписка из протокола заседания комиссии по подтверждению соответствия 

электронной площадки и оператора электронной площадки требованиям к 

электронным площадкам и операторам электронных площадок при проведении 

открытых торгов в электронной форме при продаже имущества (предприятия) 

должников в ходе процедур, применяемых в деле о банкротстве от 10 октября 2013 г. 

1. По результатам рассмотрения запросов операторов электронных площадок 

признать соответствующими Требованиям:  

1) оператора электронной площадки ООО «Агенда» (ОГРН 1127746627524, 

ИНН 7709909656) и электронную площадку ЭТП «Агенда»; 

2) оператора электронной площадки ГУП «Агентство по государственному 

заказу, инвестиционной деятельности и межрегиональным связям Республики 

Татарстан» 

(ОГРН 1031622504704, ИНН 1655043818) и электронную площадку 

«Общероссийская система электронной торговли». 

http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/corpmanagment/bankruptcy/elground/d

oc20131011_10 

 

17-18 октября во Владивостоке состоится координационное 

совещание по реализации Указа Президента Российской Федерации от 

7 мая 2012 г. № 601 

17-18 октября во Владивостоке состоится координационное совещание по 

реализации Указа Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 г. № 601 «Об 

основных направлениях совершенствования системы государственного управления в 

субъектах Российской Федерации» 

В мероприятии примут участие: статс-секретарь – заместитель Министра 

экономического развития Российской Федерации  Олег Фомичев, директор 

Департамента оценки регулирующего воздействия Вадим Живулин, директор 

Департамента государственного регулирования в экономике Алексей Херсонцев. 

Основная задача совещания – совершенствование системы госуправления и 

внедрение новых технологий во всех субъектах Российской Федерации, первым из 

http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/strategicplanning/govprograms/doc20131014_5
http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/strategicplanning/govprograms/doc20131014_5
http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/corpmanagment/bankruptcy/elground/doc20131011_10
http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/corpmanagment/bankruptcy/elground/doc20131011_10
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которых станет Дальневосточный федеральный округ. В рамках мероприятия пройдут 

круглые столы по развитию сети многофункциональных центров предоставления 

государственных и муниципальных услуг; включению института оценки 

регулирующего воздействия в регулярную практику работы региональных органов 

власти и бизнес сообщества; обеспечению доступа в сети Интернет к открытым 

данным, содержащимся в информационных системах органов государственной власти 

Российской Федерации. 

http://www.economy.gov.ru/minec/press/announcements/doc20131014_4 

 

Интервью Министра Алексея Улюкаева, «Сегодня. Итоговая 

программа», НТВ, 13 октября 2013 г. 

Заграница нам поможет. Но не со всем, а с экономическим ростом, и не вся, — 

бурно развивающийся азиатский регион в первую очередь. Как рассказал «Итоговой 

программе» глава Минэкономразвития, итоги балийского саммита АТЭС дают повод 

для настроя на оптимистичную перспективу. 

У Алексея Улюкаева также поинтересовались, не является ли нынешнее 

состояние российской экономики угрозой амбициозным планам модернизации страны, 

не обернется ли погоня за эффективностью шоковой терапией для людей, а также 

готова ли власть, раз уж время простых решений прошло, сама потуже затянуть 

поясок? 

Алексея Улюкаева для итоговой программы «Сегодня» телеканала НТВ, 13 

октября 2013 г. 

http://www.economy.gov.ru/minec/press/interview/doc20131014_2 

 

21-22 октября в Санкт-Петербурге состоится XII Общероссийский 

форум «Стратегическое планирование в регионах и городах России: 

выстраивая систему» 

21-22 октября 2013г. в Санкт-Петербурге в гостинице Park Inn Прибалтийская 

состоится XII Общероссийский форум «Стратегическое планирование в регионах и 

городах России: выстраивая систему». Организаторами Форума выступают 

Министерство регионального развития Российской Федерации, Государственная Дума 

Российской Федерации, Министерство финансов Российской Федерации, 

Министерство экономического развития Российской Федерации, Правительство 

Санкт-Петербурга, Фонд «Центр стратегических разработок», МЦСЭИ «Леонтьевский 

центр». 

http://www.economy.gov.ru/minec/press/announcements/doc20131014_4
http://www.ntv.ru/novosti/675021
http://www.economy.gov.ru/minec/press/interview/doc20131014_2
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Форум является ведущей общественной площадкой страны, на которой 

комплексно рассматриваются вопросы долгосрочного развития регионов и городов, 

особенности российской системы стратегического и территориального планирования.  

21 октября в ходе первого пленарного заседания, модератором которого 

выступит Министр регионального развития И.Н. Слюняев, будут рассмотрены 

законодательные аспекты стратегирования, в том числе проект федерального закона 

«О государственном стратегическом планировании».  

22 октября состоится пленарное заседание, посвященное рассмотрению 

политики многополярного развития на основе интеграции стратегического и 

пространственного планирования. Его проведет А.Л. Кудрин, декан Факультета 

свободных искусств и наук Санкт-Петербургского государственного университета.  

В рамках Форума состоятся 32 акции, ожидается порядка 250 докладчиков и 

модераторов, около 1000 участников. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3603.html 

 

Министр регионального развития И.Н.Слюняев провел 

совещание по обеспечению энергосбережения и повышению 

энергетической эффективности в жилищно-коммунальной сфере 

На совещании были рассмотрены основные задачи реализации государственной 

программы «Энергоэффективность и развитие энергетики» (утверждена 

распоряжением Правительства РФ от 3 апреля 2013 г. № 512-р) в части, касающейся 

жилищно-коммунальной сферы. 

Отмечалось, что одним из целевых индикаторов программы является снижение 

энергоемкости валового внутреннего продукта страны на 13,5% к 2020 году в 

сравнении с показателем 2007 года. Между тем, достичь этого показателя можно 

только при согласованности действий федеральных органов исполнительной власти и 

органов власти субъектов Российской Федерации по снижению потребления 

энергоресурсов.  

Принципиальное значение имеет развитие систем теплоснабжения 

муниципальных образований страны с обеспечением их энергетической 

эффективности и приоритетного использования комбинированной выработки 

электрической и тепловой энергии. Кроме того, важно включать дополнительные 

инструменты стимулирования энергоэффективности и энергосбережения, развивать 

инновационные и технологические направления развития отраслей ТЭК. 

В ходе совещания руководство «Совета по изучению производительных сил» 

предложило свою интеллектуальную площадку для подготовки методики оценки 

качества разработанных схем теплоснабжения населенных пунктов и проведения 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3603.html
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обучающих курсов для специалистов муниципалитетов, отвечающих за сферу 

теплоснабжения.  

http://www.minregion.ru/press_office/news/3598.html 

 

II Всероссийская Ассамблея и рейтинг участия субъектов 

Российской Федерации в движении WorldSkills Russia 

На прошлой неделе в Йошкар-Оле 

собиралась Генеральная Ассамблея 

WorldSkills Russia, чтобы подвести итоги 

предыдущего этапа работы движения, 

подготовиться к грядущим событиям в 

календаре WorldSkills, обсудить ключевые 

для развития движения WS вопросы.  

Формат Ассамблеи был заимствован 

из принципов работы всемирного движения 

WorldSkills International, где новые 

инициативы появляются «снизу», а все 

решения принимаются в ходе 

коллегиального обсуждения. Поэтому на 

ассамблею приехали 80 представителей 31 региона: представители региональных 

властей, региональных координационных центров, специализированных центров 

компетенций, колледжей, предприятий.  

В ходе ассамблеи в движение WorldSkills Russia была принята Нижегородская 

область, а по итогам сформирован новый рейтинг участия регионов в WorldSkills (по 

состоянию на 09.10.2013). 

http://www.asi.ru/news/12331/ 

 

Рустам Минниханов провел внеочередное заседание Совета 

Безопасности Республики Татарстан 

На повестку дня были вынесены два вопроса – итоги подготовки жилищно-

коммунального хозяйства республики к осенне-зимнему периоду 2013/2014 годов; 

соблюдение требований законодательства в области санитарно-эпидемиологического 

благополучия населения в детских стационарных учреждениях социального 

обслуживания.  

Рустам Минниханов подчеркнул, что проблемы ЖКХ надо разделить на 

системные и на текущие. «Проблемы жилищного хозяйства решаются, и есть 

определенные позитив, - сказал он. – Тем более что сейчас идет реализация 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3598.html
http://www.asi.ru/news/12331/
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программы ликвидации аварийного жилья. Что же касается коммунальной 

инфраструктуры, то здесь нам многое еще нужно сделать и мы еще будем попадать в 

зону критики».  

Рустам Минниханов заявил, что, несмотря на то, что основная часть 

муниципальных образований подготовилась к осенне-зимнему периоду неплохо, 

некоторые главы районов этим вопросом не занимались. «Подготовка к 

отопительному сезону – это локальная задача, - отметил он, - жители ваших районов 

остались без тепла, это ваша недоработка».  

Поводом для обсуждения второго вопроса заседания стала вспышка острой 

кишечной инфекции в Дербышкинском детском доме-интернате для умственно 

отсталых детей (Казань), подведомственном Министерству труда, занятости и 

социальной защиты РТ.  

С докладами по этому вопросу выступили руководитель Управления 

Роспотребнадзора по РТ Марина Патяшина, министр труда, занятости и социальной 

защиты РТ Айрат Шафигуллин.  

Президент Татарстана предложил привлечь к этой серьезной проблеме внимание 

депутатского корпуса, членов Общественной палаты РТ, благотворителей.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/233075.htm 

 

Президент Татарстана: «Аграрные вузы должны готовить тех, кто 

готов работать на селе» 

Аграрные вузы и техникумы Татарстана должны направить свои усилия на 

подготовку специалистов, востребованных сельским хозяйством республики. Об этом 

заявил сегодня Президент РТ Рустам Минниханов на еженедельном совещании в 

режиме видеоконференции в Доме Правительства Татарстана.  

Вопроса подготовки кадров для АПК коснулся в своем докладе вице-премьер – 

министр сельского хозяйства и продовольствия РТ Марат Ахметов. Он сообщил, что в 

среднем отрасль обеспечена профильными специалистами на 92%, но по ряду 

категорий и в некоторых районах есть серьезная нехватка кадров. В то же время, по 

словам М.Ахметова, потенциал аграрного образовательного комплекса республики 

способен полностью обеспечить потребность АПК Татарстана по всем уровням 

подготовки.  

«Мы ежегодно выпускаем 1200-1400 специалистов из вузов и 500-600 человек из 

техникумов. Но лишь каждый пятый выпускник вузов и техникумов выбирает работу 

на селе, - посетовал Марат Ахметов. - За 2010-2012 годы на селе закрепились лишь 

358 выпускников».  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/233075.htm
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В 2013 году в хозяйствах трудоустроятся еще 112 выпускников, однако, по 

данным главы Минсельхоза, текущая потребность только по имеющимся вакансиям 

составляет более 500 человек.  

 «Только если будет соответствующее отношение, если молодежь увидит, что 

есть перспектива, то она будет возвращаться на село», - уверен Рустам Минниханов.  

Рустам Минниханов предложил внести в число критериев оценки вузов долю 

выпускников, которые нашли работу по своей специальности. По мнению Президента 

РТ, именно этот показатель является одним из наиболее важных для учебных 

заведений, занимающихся подготовкой кадров для экономики. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/232764.htm 

 

Рустам Минниханов: «Безопасность газоснабжения – это 

безопасность всей республики» 

Взять под особый контроль вопросы обеспечения безопасности объектов 

газоснабжения поручил главам муниципалитетов Президент Татарстана Рустам 

Минниханов в ходе еженедельного совещания в режиме видеоконференции.  

С докладом о вопросах безопасной эксплуатации газопроводов выступил 

генеральный директор ООО «Газпром-Трансгаз Казань» Рафкат Кантюков. «На 

сегодняшний день мы работаем безаварийно уже много лет, однако накопились 

вопросы по безопасности эксплуатации газопроводов», - заявил Р.Кантюков.  

По его словам, остро стоит проблема нарушения охранных зон газопроводов. В 

некоторых случаях различные постройки, в том числе и жилые дома располагаются в 

непосредственной близости от объектов газоснабжения. Всего таких нарушений в 

республике отмечено 34, в опасной близости от газопроводов находятся 602 объекта.  

Рафкат Кантюков также сообщил о планах строительства новых магистральных 

и распределительных газопроводов в Татарстане. По его словам, в связи с 

масштабными строительными работами на новых и реконструируемых газопроводах 

возникают вопросы взаимодействия с землепользователями, которые зачастую 

завышают стоимость арендной платы. Глава «Газпром-Трансгаз Казань» призвал глав 

муниципалитетов подключиться к решению этих вопросов.  

Говоря о задолженности населения за потребленный газ, Рафкат Кантюков 

сообщил, что по состоянию на 10 октября задолженность составила 172 млн рублей у 

216 тысяч абонентов. Отключены от газоснабжения 3839 абонентов с долгом 17,3 млн 

рублей. Р.Кантюков призвал обратить внимание на проблему должников, особенно 

глав тех муниципалитетов, где число должников превышает 15% от общего числа 

абонентов.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/232762.htm 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/232764.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/232762.htm


24 
 

Основные работы по капремонту в Татарстане завершены 

Основные виды работ по капитальному ремонту многоквартирных жилых домов 

и школ в Татарстане в 2013 году завершены, однако на ряде объектов еще ведутся 

внутренние работы, а также продолжается оформление документов. Такие данные 

были приведены на совещании в режиме видеоконференции в Доме Правительства РТ, 

которое провел Президент Татарстана Рустам Минниханов.  

Министр строительства, архитектуры и ЖКХ республики Ирек Файзуллин в 

своем докладе остановился на выполнении ряда масштабных строительных программ 

Татарстана. Так, по состоянию на 10 октября работы по капитальному ремонту 

многоквартирных жилых домов выполнены на общую сумму 4,679 млрд. рублей, что 

составляет 99,4% от лимита на год. 30 муниципальных образований завершили работу 

по капитальному ремонту. На 817 домах работы по капитальному ремонту завершены. 

Из них 576 домов приняты Государственной жилищной инспекцией, 241 дом 

представлен на приемку комиссии.  

Говоря о программе следующего года, Ирек Файзуллин призвал ряд 

муниципалитетов завершить постановку многоквартирных жилых домов на 

кадастровый учет – это обязательное условие для участия районов в программе 

капитального ремонта на 2014 год. Отсутствие необходимых документов может 

послужить причиной отказа от финансирования и программы расселения аварийных 

домов.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/232761.htm 
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